
 
 

ATA Nº. 007/2023 
ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO CURADOR DO INSTITUTO DE 
PREVIDÊNCIA SOCIAL DOS SERVIDORES DO MUNICÍPIO DE DOURADOS EM 13 
DE ABRIL DE 2023.  
 
No dia treze de abril de dois mil e vinte e três, às oito horas, reuniram-se os membros 
do Conselho Curador na sala de reunião do Instituto de Previdência Social dos 
Servidores do Município de Dourados – PreviD, de maneira que foi realizada reunião 
ordinária do Conselho Curador, tendo como objetivo discutir as solicitações realizadas 
pela Diretoria Executiva: Memorando n.º 257/2023/PREVID sobre: A) Revogação da 
Resolução nº 005/2023/CONSELHO CURADOR, que dispõe sobre o Marco Temporal 
da Lei nº 14.133/2021, ante a publicação da Medida Provisória nº 1.167, de 31 de março 
de 2023 que Altera a Lei nº 14.133, de 1º de abril de 2021, para prorrogar a possibilidade 
de uso da Lei nº 8.666, de 21 de junho de 1993, da Lei nº 10.520, de 17 de julho de 
2002, e dos art. 1º a art. 47-A da Lei nº 12.462, de 4 de agosto de 2011; B) Aditamento 
ou nova  contratação de pessoa jurídica para prestação de serviços de agente de 
integração para atuar como mediador na seleção, operacionalização  e gerenciamento 
de estudantes em cursos de ensino médio (regular/técnico/ profissionalizante) e ensino 
superior vinculados à estrutura de ensino público e privado, para preenchimento do 
número de vagas de estágio curricular supervisionado; C) Função de Confiança 
Previdenciária – FCP-2 para os servidores Adriana Cavalcante De Oliveira e Jose Carlos 
Pereira Mascarenhas; D) Possível cedência de servidor analista de sistemas; E) PG 
104/2023 – CI nº329/2023- Indicação ao Conselho Curador; F) PG nº12/2021 – 
Solicitação de recurso ao Conselho Curador; G) Terreno do PreviD; H) Indicação de 04 
(quatro) Conselheiros para o congresso da ABIPEM. Estavam presentes os seguintes 
membros titulares do Conselho Curador: Hélio do Nascimento, Elizangela Tiago da 
Maia, Lucia de Fatima Silva Bellucci, Antônio Marcos Marques, Keila Jonair Soares 
Pieto, João Vicente Chencarek, José dos Santos da Silva e Luciene Machado de 
Oliveira, e os membros suplentes: Jucélia Hilária dos Santos, Karla de Almeida Battaglin 
e Edinéia de Arruda Ferreira, a Secretária do Conselho, Fernanda Aran Colman Batista 
Barros, e também participaram da reunião os Diretores Theodoro Huber Silva, Albino 
João Zanolla, Márcio Fernandes Vilela Rodrigues e Gleicir Mendes Carvalho. Os 
Conselheiros Helena Fonseca Pedroso Catellan, Eugênio Mendes, Márcia Adriana 
Fokura e Marizete de Souza Lima justificaram ausência. Após constatar quórum, o 
Presidente deste Conselho, Senhor Hélio do Nascimento deu início a reunião, passando 
a palavra para o Diretor Administrativo, Senhor Albino João Zanolla, que apresentou a 
Medida Provisória nº 1.167, de 31 de março de 2023 que altera a Lei nº 14.133, de 1º 
de abril de 2021, para prorrogar a possibilidade de uso da Lei nº 8.666, de 21 de junho 
de 1993, da Lei nº 10.520, de 17 de julho de 2002, e dos art. 1º a art. 47-A da Lei nº 
12.462, de 4 de agosto de 2011. Após análise dos Conselheiros, os mesmos 
deliberaram por aprovar a revogação da referida resolução. Em seguida, ainda com a 
palavra o Diretor Administrativo apresentou o processo de aditamento ou nova 
contratação de pessoa jurídica para prestação de serviços de agente de integração para 
atuar como mediador na seleção, operacionalização e gerenciamento de estudantes em 
cursos de ensino médio (regular/técnico/profissionalizante) e ensino superior vinculados 
à estrutura de ensino público e privado, para preenchimento do número de vagas de 
estágio curricular supervisionado. Após análise, os Conselheiros deliberaram pela a 
aprovação do supracitado processo de aditamento ou nova contratação. Seguidamente, 
passando para a próxima pauta, o Diretor Administrativo apresentou a solicitação de 
conceder função de confiança previdenciária para os Servidores supracitados e elencou 
as atribuições que serão desempenhadas por cada um. Após análise dos Conselheiros, 
os mesmos deliberaram pela aprovação da concessão de FCP-2 para os referidos 
Servidores. Em seguida, o Diretor-Presidente explanou sobre a possibilidade de 
cedência de Servidor analista de sistemas. Que após análise dos Conselheiros, os 
mesmos deliberaram pela aprovação da supracitada cedência. Seguidamente, foi 



 
 

apresentado ao Conselho o PG 104/2023 – CI nº329/2023 Indicação ao Conselho 
Curador, onde os Conselheiros analisaram as documentações recebidas do Executivo 
Municipal referente a indicação de membro para compor este Conselho, foi constatado 
que as certidões estaduais e federais entregues estão desatualizadas, e será solicitado 
ao indicado que encaminhe as certidões atualizadas, para assim ser nomeado através 
do Diário Oficial do Município. Em seguida, foi apresentado ao Conselho, o PG 
nº12/2021 – Solicitação de recurso ao Conselho Curador, onde o Conselho designou a 
relatora Karla de Almeida Battaglin para análise do caso e apresentar parecer aos 
demais Conselheiros. O Conselho Curador tem prazo de 90 dias para elaboração de 
parecer sobre o recurso. Passando para a próxima pauta, o Diretor-Presidente 
apresentou mapa de quadra e lote de um imóvel do município, onde foi ofertada uma 
possível permuta de terreno com a Prefeitura Municipal de Dourados, para construção 
da sede deste Instituto. Após análise os Conselheiros deliberaram que o PreviD inicie 
os estudos sobre a permuta dos imóveis. Em seguida, foi realizado sorteio de 04 (quatro) 
vagas para participação em Congresso da ABIPEM, que será realizado na cidade de 
Foz de Iguaçu/ PR, nos dias 14, 15 e 16 de junho de 2023. Por fim, a Conselheira 
Elizangela Tiago da Maia solicitou a inclusão de pauta, e a pauta foi aceita pelos demais 
Conselheiros, a Conselheira solicitou da Diretoria Executiva um relato do que foi 
discutido em reunião do PreviD com a Prefeitura Municipal, referente aos atrasos no 
fornecimento de documentações para andamento dos processos de aposentadoria, por 
parte da Prefeitura Municipal de Dourados, ficando agendada reunião com os Sindicatos 
no dia 19 de abril de 2023, ás 09h, no auditório do PreviD, para discutir a situação. Nada 
mais havendo a tratar, foi encerrada a reunião, tendo eu, Fernanda Aran Colman Batista 
Barros, Secretária dos Conselhos, lavrada a presente ata que depois de lida e aprovada, 
vai assinada pelos presentes. 
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